

O, LÀ, LÀ! Kann mehr als ihre schönen Beine zeigen: Sängerin und Model Paloma Würth.



PALOMA WÜRTH

Scharfes zum Dinner

► Bei diesem Anblick kommt selbst der letzte Volksmusik-Muffel ins Schunkeln. Also nichts wie los in den Europa-Park in Rust (D). Dort ist Schlagerstar **Paloma Würth**, 29, ab Freitag in der Dinner-Show «Cirque d'Europe» zu sehen – und zu hören. Palomas musikalisches Repertoire ist dabei so breit wie ihre Beine lang. Sie singt von Jazz bis Chanson alles. Gerade erst hat sie mit dem DJ Mr. Pink einen House-Song aufgenommen. Ihr letztes Album «Nicht nur träumen», das die schöne

Ostschweizerin mit Ralph Siegel, dem Steven Spielberg unter den deutschen Schlagerproduzenten, einspielte, landete auf Platz 3 in den deutschen Radiocharts. Paloma: «Jetzt freue ich mich riesig auf die Weihnachtsatmosphäre im Europa-Park.» Einziger Wermutstropfen: «Ich werde meinen Freund Chris in den nächsten zwei Monaten ganz schön vermissen.» Seit vier Jahren ist Paloma mit dem 45-jährigen Textilunternehmer liiert. «Dafür singe ich an Weihnachten nur für ihn.» **ANDREA VOGEL**